

ESTADOS CON RECONOCIMIENTO LIMITADO

Como se explicaba anteriormente existen casos de Estados que cuentan con el reconocimiento de algunos Estados existentes pero no de otros; hay casos en los que se tiene el reconocimiento de todos salvo de alguno, pero otros en donde casi ningún Estado ha otorgado reconocimiento, salvo contadas excepciones. A continuación se muestra un listado de Estados con reconocimiento limitado y una breve descripción de su situación:

- a) Armenia, es reconocida por todos los Estados salvo Pakistán.
- b) Chipre, carece del reconocimiento de Turquía y la República de Chipre del Norte.
- c) Chipre del Norte, es una República asentada en el norte del territorio de Chipre a la que solo reconoce Turquía, sin que ningún otro Estado haya dado su aval.
- d) Corea del Sur no es reconocida por Corea del Norte.
- e) Corea del Norte, no es reconocida por Corea del Sur, Japón y República de China (Taiwán).
- f) China, no es reconocida por la República de China (Taiwán).
- g) Israel no es reconocida por diferentes Estados árabes.
- h) Palestina es reconocida por 138 Estados pero le falta el reconocimiento de 55 Estados.
- i) Osetia del Sur, solo cuenta con el reconocimiento de Rusia.

- j) Donetsk, solo cuenta con el reconocimiento de Rusia.
- k) Lugansk, solo cuenta con el reconocimiento de Rusia.
- l) República de China (Taiwán), cuenta con reconocimiento de solo 13 Estados.
- m) Abjasia, reconocida por otros 5 Estados.
- n) Kosovo, reconocida por 113 Estados.
- o) República Árabe Democrática Saharaui, reconocida por 84 Estados.

Referencia:

Univision (2015). Estos 16 países no son reconocidos por al menos un estado. Recuperado del siguiente enlace: <https://www.univision.com/explora/estos-16-paises-no-son-reconocidos-por-al-menos-un-estado>